

Desconectada del pueblo la oposición venezolana, afirma diputado



La Habana, 28 agosto (RHC) El parlamentario socialista Héctor Rodríguez manifestó este sábado que en Venezuela la oposición se desconectó del pueblo en su obsesión por el poder y que actualmente la prioridad es sanear la economía y garantizar la paz, transmitió la cadena Televen

Durante una entrevista en el programa José Vicente Hoy, el diputado comentó que la derecha está ignorando las necesidades del pueblo y acrecentando problemas como el desabastecimiento y la inestabilidad con sus constantes agresiones.

Los sectores de la derecha venezolana, un gran número en la Asamblea Nacional, impulsan la confrontación social en el país y han convertido al Parlamento en un simple espacio para sus disputas internas, además advirtió que la mayoría el pueblo aspira que oposición y gobierno lleguen al diálogo para superar la coyuntura económica.

Esa medida, promovida por el presidente Nicolás Maduro, es vital para garantizar la paz, impedir acciones golpistas como la registrada en abril de 2002 y evitar que la violencia se imponga como herramienta política, aseveró Rodríguez.

El gobierno actual en reiteradas ocasiones ha convocado al intercambio en el campo económico, para avanzar hacia un modelo productivo sostenible, y en el campo político, para garantizar la estabilidad y la paz nacional, reconoció el diputado.

Enfatizó que la contraposición natural de los modelos defendidos por el estado bolivariano y la oposición no debe sobrepasar los constitucionales.

En este sentido, reiteró que el diálogo entre ambas partes es esencial para evitar que la violencia se imponga como herramienta política.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103932-desconectada-del-pueblo-la-oposicion-venezolana-afirma-diputado>



Radio Habana Cuba